



José María Ruiz Ilundáin

Socio

San Sebastián

jose.maria.ruiz.ilundain@garrigues.com 20018 San Sebastián (España)

Abogado colegiado nº 4284

Pl. Julio Caro Baroja, 2-2

Tel: +34 943 26 78 20

I. Colegio de la Abogacía de
Guipúzcoa

Fax: +34 943 26 78 21

Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Empresa Familiar

José María Ruiz Ilundáin es el socio responsable de Garrigues en San Sebastián y responsable del área Mercantil de la oficina. Está especializado en derecho mercantil y de sociedades y, en particular, en operaciones de compraventa y fusiones de empresas, tanto en España como en el extranjero, reorganizaciones societarias, private equity, acuerdos de joint venture y contratación mercantil en general.

Ha participado como profesor del Máster Universitario de Derecho de Empresa de la Universidad de Navarra y ha sido profesor colaborador de la Universidad del País Vasco. Es colaborador habitual en seminarios y conferencias impartidas por Garrigues así como por distintas organizaciones empresariales (ADEGI, APD, etc.), y es autor de diversos artículos y publicaciones sobre temas de actualidad relacionados con su especialidad. Ha sido reconocido en diversos directorios legales como Best Lawyers e International Law Office (Client Choice) en las prácticas de corporate y reestructuraciones e insolvencias. Miembro de los Colegios de Abogados de Guipúzcoa y Pamplona. Árbitro de la Corte de Arbitraje de la Cámara de Gipuzkoa.

Experiencia

José María Ruiz Ilundáin es el socio responsable de Garrigues en San Sebastián y responsable del área Mercantil de la oficina, en la que ha desarrollado toda su carrera profesional tras su paso por Arthur Andersen, Asesores Legales y Tributarios en Bilbao.

Está especializado en derecho mercantil y de sociedades y, en particular, en operaciones de compraventa y fusiones de empresas, tanto en España como en el extranjero, reorganizaciones societarias, *private equity*, acuerdos de *joint venture* y contratación mercantil en general.

Es colaborador habitual en seminarios y conferencias impartidas por Garrigues así como por distintas organizaciones empresariales (ADEGI, APD, etc.), y es autor de diversos artículos y publicaciones sobre temas de actualidad relacionados con su especialidad.

Formación académica

Licenciado en Derecho por la Universidad de Navarra.

Actividad docente

José Maria ha participado como profesor del módulo de reorganizaciones empresariales del Master Universitario de Derecho de Empresa y Asesoría Fiscal y Asesoría Jurídica de la Universidad de Navarra y ha sido profesor colaborador de la Universidad del País Vasco y actualmente es tutor de prácticas desde 2011 de la Universidad del País Vasco.

Pertenencia a instituciones

Miembro de los Colegios de Abogados de Guipúzcoa y Pamplona.

Árbitro de la Corte de Arbitraje de la Cámara de Gipuzkoa.

Reconocimientos

Ha sido reconocido en diversos directorios legales como Best Lawyers e International Law Office (Client Choice) en las prácticas de corporate y reestructuraciones e insolvencias.

- **Insolvency and Restructuring** - Cliente Choice 01/01/2015
- **Corporate y M&A** - Best Lawyers - Desde 01/01/2013 hasta el 01/01/2023